

**Министерство образования Республики Беларусь
Белорусский государственный университет
Факультет международных отношений**

Кафедра международных экономических отношений

ЛЮ Лубинь

Аннотация магистерской диссертации

**МЕЖДУНАРОДНЫЕ ФИНАНСОВЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ И ИХ ВЛИЯНИЕ
НА ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ КНР**

**Научный руководитель кандидат экономических наук,
доцент Рымкевич Валерий Валентинович**

Минск, 2017

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 93 с., 7 рис., 18 табл., 60 источников, 2 прил.

Ключевые слова: МЕЖДУНАРОДНЫЕ ФИНАНСОВЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ КРЕДИТ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ВАЛЮТНЫЙ ФОНД, ВСЕМИРНЫЙ БАНК, РАЗВИВАЮЩИЕСЯ СТРАНЫ, КИТАЙ.

Объект исследования – международные финансовые организации.

Цель исследования: выявить перспективы сотрудничества Китая с международными финансовыми организациями.

Методы исследования: метод индукции и дедукции, метод экономического анализа, метод статистической обработки данных, метод сравнения.

Полученные результаты и их новизна: проведен анализ сотрудничества международных финансовых организаций с Китаем.

Область возможного практического применения: выявление перспектив сотрудничества Китая с международными финансовыми организациями.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

Master's dissertation: 93 c., 7 ill., 18 tab., 60 sources, 2 app.

Key words: INTERNATIONAL FINANCIAL INSTITUTIONS, INTERNATIONAL LOAN, THE INTERNATIONAL MONETARY FUND, WORLD BANK, DEVELOPING COUNTRY, CHINA.

The object of study – the international financial organization.

Objective: to identify the prospects for cooperation between China and international financial institutions.

Methods: method of induction and deduction, the economic analysis method, statistical data processing, comparison method.

The results and their novelty: an analysis of cooperation of international financial institutions with China.

The area of possible practical application: identifying the prospects of cooperation between China and international financial institutions.

The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are given references to their authors.
